



## Les colporteurs

publié le 21/11/2019

Les élèves de 6e (2018-2019) ont eu le grand plaisir de découvrir dans l'espace de présentation du CDI, une oeuvre de Ben intitulée la boîte noire et datée de 1962.

Une première médiation effectuée par Stéphane Marchais a permis aux élèves de s'interroger sur l'oeuvre et de découvrir la démarche de l'artiste. Durant cette présentation 3 élèves ont pris des notes et 2 autres élèves ont été désigné pour véhiculer cette parole à une seconde classe. Cette procédure s'est reproduite 3 fois en classe de Français et en arts plastiques.

Cette expérience a pu avoir lieu grâce à l'intervention de madame Couraud, de la documentaliste et de madame M.Forgereau.

[Voir et entendre la parole des élèves lors de la restitution du carnet de notes à monsieur Marchais](#) ↗

pour lire la video

mettre le mot de passe : les colporteurs



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**